

### **ENCUENTRO AGUILAR-ARMENGOL: EL POTENCIAL DE LA FARMACIA PARA FORTALECER EL SNS, SOBRE LA MESA**

**10-10-2023.-** La Farmacia, de tú a tú, compartiendo retos. Así ha sido el encuentro entre la presidenta del Congreso de los Diputados y farmacéutica, Francina Armengol, y el Comité Directivo del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, que ha puesto sobre la mesa las prioridades de la profesión farmacéutica para esta próxima legislatura. Al acto han acudido el presidente del Consejo General, Jesús Aguilar, junto al presidente del Colegio de Farmacéuticos de Baleares, Antoni Real, y el comité directivo del Consejo General: Raquel Martínez, Jordi de Dalmasas, Marta Galipienzo, Juan Pedro Rísquez y Cristina Tiemblo. [Leer más](#)

### **LA FARMACIA, UNA PROFESIÓN COMPROMETIDA CON LA SALUD MENTAL COMO UN DERECHO HUMANO UNIVERSAL**

**9-10-2023.-** Con el objetivo de concienciar acerca de la importancia de apoyar a las personas que padecen problemas de salud mental, cada 10 de octubre se celebra el Día Mundial de la Salud Mental, que en 2023 tiene por lema La salud mental es un derecho humano universal, la Organización Farmacéutica Colegial se une a esta reivindicación del derecho a la salud mental publicando un informe técnico centrado en la esquizofrenia, una de las enfermedades que, según la propia Organización Mundial de la Salud (OMS), provoca un mayor estigma, exclusión social y discriminación hacia las personas que la padecen. [Leer más](#)

### **HACIA UNA FARMACIA MÁS INTEGRADA EN EL SISTEMA SANITARIO**

**9-10-2023.-** Hace tan sólo unos días hemos celebrado el Día Mundial del Farmacéutico convencidos de que la Farmacia es uno de los instrumentos más potentes de los que disponemos para fortalecer los sistemas sanitarios de todo el mundo. Sistemas sanitarios que están agotados y maltrechos tras la pandemia de COVID y amenazados por desafíos globales que afectan de lleno a la salud de las personas pero que, a la vez, trascienden el ámbito sanitario, como la desigualdad, el envejecimiento de la población, la soledad no deseada, el reto demográfico o la conservación del medio ambiente. [Leer más](#)

### **LA FIP ACTUALIZA EL PAPEL DE LOS FARMACÉUTICOS EN LA GESTIÓN DE CATÁSTROFES**

**9-10-2023.-** La Federación Internacional de Farmacia ha lanzado una nueva serie de recomendaciones para desarrollar el papel del farmacéutico en la atención sanitaria a prestar ante catástrofes y desastres naturales que requiera la participación de estos profesionales. "Tener un plan local de respuesta a desastres y emergencias y participar en capacitación en preparación se encuentran entre siete recomendaciones para los farmacéuticos formuladas en una nueva declaración de política de la FIP sobre el papel de los farmacéuticos en la gestión de desastres y emergencias" asegura la entidad internacional, en el documento publicado este viernes. [Leer más](#)

### **"LA INTEGRACIÓN DEL FARMACÉUTICO/A DENTRO DEL SISTEMA SANITARIO LO HACE MÁS FUERTE"**

**6-10-2023.-** Amor por la salud y el bienestar, el farmacéutico se convierte en un protector de la vida y la esperanza. En el corazón de la atención médica, este profesional no solo dispensa medicamentos, sino que también brinda comprensión, apoyo y guía a quienes buscan alivio y curación. Entrevista al presidente del Colegio de Farmacéuticos de Toledo, Francisco Javier Jimeno, en el Especial de Colegios Profesionales de La Tribuna de Toledo. [Leer más](#)

## **INAUGURACIÓN DE LA EXPOSICIÓN 'REBOTICA DEL ARCHIVO: DOCUMENTOS SOBRE SANIDAD Y FARMACIA EN EL AHPTO'**

**6-10-2023.-** El consejero de Educación, Cultura y Deportes, Amador Pastor, ha destacado que en total está previsto digitalizar una media de 97.758 documentos por archivo histórico, destinándose para este fin la cantidad de más de 25.000 euros por institución. Pastor ha subrayado que la muestra 'Rebotica del Archivo: documentos sobre sanidad y farmacia en el AHPTO' es una radiografía única de la historia toledana en torno a la farmacia y de todos los productos y sus correspondientes fórmulas que se han venido utilizando para garantizar la salud y el bienestar de los ciudadanos. [Leer más](#)